

# Instituto para el Desarrollo Hondureño

## Zugang zu Finanzierungsmitteln für Kleinst- und Kleinunternehmen in Honduras



HONDURAS

Instituto para el Desarrollo Hondureño (IDH) bietet Kreditdienstleistungen für Kleinst- und Kleinunternehmen. IDH wurde 1974 gegründet, um benachteiligte Menschen in Honduras zu stärken und zu unterstützen. Etwa 80 Prozent der Kundschaft von IDH sind Frauen, die keinen Zugang zu regulären Bankdienstleistungen haben.

Von ihrem Hauptsitz in Tegucigalpa aus betreibt IDH ein Netz von acht Niederlassungen, die drei Viertel des Landes mit einer breiten Palette von Dienstleistungen versorgen, darunter Gemeinschaftsbanken, Gruppenkredite und Individualdarlehen. IDH investiert auch in soziale Projekte.

IDH ermöglicht Unternehmen die Mobilisierung von Betriebskapital, den Erwerb von Sachanlagen und Investitionen. Das hat positive Auswirkungen auf die lokale Wirtschaft und folglich auch auf den Lebensstandard.

IDH arbeitet seit 2009 mit Oikocredit zusammen.

### Partner info

FACTS	
Sector	Financial Services

SOCIAL PERFORMANCE	
Number of clients	13,014
Female clients	52.0%
Rural clients	50.4%
ADDITIONAL PRODUCTS AND SERVICES OFFERED	
Social services	

Last synced with latest available data on 23 september 2022

### Oikocredit international

I: [www.sw.oikocreditacceptance.nl](http://www.sw.oikocreditacceptance.nl)

E: [oi.support-at-oikocredit.org@example.com](mailto:oi.support-at-oikocredit.org@example.com)

This document was produced by Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) with the greatest of care and to the best of its knowledge and belief at the time of writing. Oikocredit International provides no guarantee with regard to its content and completeness and does not accept any liability for losses which might arise from making use of this information.